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Deliberazione di Consiglio Comunale

Argomento iscritto al n. l0 dell'ordine del giorno della seduta del 14 I 3 I 2016

L'anno duemilasedici , ilgiomo 14 del mese di . alle ore 9.32

prescritte dal yigente Regolamento del

ordinaria in adunanza pubblica

nella sala delle adunanze Consiliari. or€vio è$aurimento delle fomalita

Consiglio Comunale, sièriunitoil CONSIGLIO COMUNALE in via

di .................pliÍlî................ convocazione, sotto la Prèsidenza

con I'assistenza del Segretario Genèrale Dott.

del Sig. Aw. Fabrizio Ferranie

Carlo Casalino

All'inizio dell'argomento in oggetto alle ore 
-__2310-:-_ 

risultano presenti o assenti i Consiglieri Comunali come

appresso indicati :

l) Bottafo Amedeo x
2) Florio Antonio x
3) Papagni Antonella x

4! Laurora Carlo x

5) Tomasicchio Emanuele x
6) Ferante Fabrizio x
7) Laurora Tommaso x

8) Avantario Carlo x

9) cormio Patrizia x

10) Marinaro Giacomo x
l1l Oe Laurentis Domenico x

'12) Ventura Nicola x

131 Nenna Marina x
14) Amoruso Leo x

l5) Baresi Anna MaÌia x
l6) DiTondo Diego x
l7l Zitoli Francèsca x

.': t!::
x18) Iolomeo Tiziana

l9) Lovecchio Pietro x

20) Loconte Giovanni x
2î) Capone Luciana x

22) t€urora Francesco x

23) Briguglio Domènico x
24) Cirillo Luigi x

25) Lops lrichele x

26) Di Lernia Luisa x

27) f,lera Raffaella x
28) Lapi Nicola x

29) Conado Giuseppe x

30) De Toma Pasquale x
3l) Lima Raimondo x

32) Procacci Cataldo x

33) Cinquepalmi Maria Grazia x
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N, 16 del Reg.

Oggetto: Ricono€cimento del debito fuori bilancio ai sensi dell'art.194
comma 1 lett.e) del d.19s.2622000, in applicazione dell'art.19l comma 3, del
d.19s.2622000, per lo studio meteomarino finalizati a dimostrare la

compatibilità delle opere previste nel progetto di bonifica della costa
sottostante il Monastero di Colonna con le azioni derivanti dal moto ondoso.

Data: 14t3t2016

Totale presenti n. 22 Tolale assenti n.



Il Presidente Ferrante presenta al Consiglio Comunale la proposta di deliberazione a

firma del Sindaco-Assessore ai LL.PP. Alv. Bottaro, munita del prescritto parere tecnico-
amministrativo del Dirigente ai LL.PP. Ing. Didonna e del parere contabile della Dirigente alle
Finanze dott.ssa G. Marcucci. iscritta al punto l0 dell'ordine del giomo, avente per oggetto

"Riconoscimento del debito fuori Bilancio ai sensi dell'aÉ.194 comma 1" lett.e) del D.Lgs
26712000, in applicazione dell'art.l9l comma 3, del D.Lgs. 26712000, per Lo studio meteo
marino finalizzafi a dimostrare la compatibilità delle opere previste nel progetto di boniiica
della costa sottostante il Monastero di Colonna con le azioni derivanti dal moto ondoso.", e

depositata agli atti del Consigho.

Ar.endo I'assemblea conr.enuto di dare per letto il relativo schema di deliberazione, il
Presidente dichiara aperta la discussione e cede la parola al Consigliere Di Lernia; quindi al
Segretario Generale il quale riferisce in merito agli enori materiali da correggere, come nei
precedenti prorvedimenti.

Quindi. il tutto come da allegata resocontazione dattiloscritta, intervengono per dichiarazioni
di voto, i Consiglieri De Laurentis, I)e Toma, Laurora Carlo, Laurora Francesco, Corrado e

Loconte,

Viene dato atto che si sono allontanati dall'aula i Consiglieri Di Lernia" Papagni e Lima: per

cui i presenti sono passati da22 a 19.

Poiché nessun altro Consigliere chiede di intervenire, il Presidente, pone in votazione per

appello nominale la proposta di deliberazione agli atti ed in argomento, previa correzione degli

errori materiali come riferiti dal Segretario Generale e, precisamente: eliminare il punto del "Dare

Atto" che recita:"che relativamente all'arricchimento prodotto, per uniformità di gestione nonché per le

particolari condizioni vantaggiose, in ossequio ai principi del buon andamento dell'azione della P.A. volta

a favorire l'economicità dei processi amrninistrativi e finanziari, si è ritenuto opportuno affidare i lavori in

argomento agli stessi prezzi definiti dall'appalto di manutenzione del verde già in essere alla medesima

ditta".

La votazione riporta il seguenle risultato:

Presenti:
Assenti:

Astenuti:

n.l9
n.l4 (Florio - Papagni - Tomasicchio - Amoruso - Banesi - Tolomeo

Capone - Briguglio - Di Lemia - Merra - Lapi - Lima - Procacci -

Cinquepalmi)
Voti favorevoli: n.l8 (Bottaro - Laurora C. - Fenante - Laurora T. - Avantario -

Cormio - Marinaro - De Laurentis - Ventura - Nenna - Di Tondo
Lovecchio - Loconte - Laurora F.sco - Cirillo - Lops Corrado - De
Toma)
n.1 (Zitoli)

La proposta di deliberazione viene dichiarata approvata.

Quindi. il Presidente, pone in votazione, per alzala di mano. la proposta di dichiarare la
immediata eseguibilità del prorvedimento innanzi approvato, dandosi per ripetuto il medesimo
risultato della prima votazione.

La votazione ripona il seguente risultato:



Presenti:
Assenti:

Voti favorevoli:

Astenuti:

n.l9
n.l4 (Florio - Papagni - Tomasicchio - Amoruso - Barresi - Tolomeo

- Capone - Briguglio - Di Lernia - Merra - Lapi - Lima - Procacci -
Cinquepalmi)
n.l8 (Bortaro - Laurora C. - Ferrante - Laurora T. - Avantario -
Cormio - Marinaro - De Laurentis - Ventura - Nenna - Di Tondo -
Lovecchio - Loconte - Laurora F.sco - Cirillo - Lops - Corrado - De
Toma)
n.1 lZitoli)

La proposta viene, pertanto. dichiarata approvata.
Il tutto come da allegata resocontazione dattiloscritta.

Pertanto.

IL CONSIGLIO COMUNALE

RICHfAMATI I'articolo 191 del D.lgs, 267 /2000, comma 3 come sostituito dall'arl 3 comma

1 lettera i) del Decreto-legge 10 ottobre 2072, n, 174 e I'art 194 commal lettera eJ dello

stesso D.Lgs. 267l20001;

PREMESSO:
o che con deliberazione di Giunta Comunale n. 53 del 06.05.2010 veniva approvato il progetto
definitivo relativo ai lavori di: Bonífica della costo sottostdnte il Monastero di Colonna - FERS

Regione Puglia - Linea 2.3 lnterventi di prevenzíone e mitigozione dei rischi naturoli e di
protezione del rischio idraulico, idrogeologico e sismico e di erosione delle coste;

o che l'opera di che trattasi è finanziata dalla Regione Puglia giusta Deliberazione Regionale n.

2692 del 28.72.2009 per l'importo complessivo di €. 1.400.000,00 di cui €. 993.072,00 per
lavori;
r che a fronte di richiesta di parere, per I'Autorità di Bacino della Puglia con propria nota del
02.04.2072 acquisita al protocollo generale di questo Comune in data 19.04.2O72 al n. 135560
riteneva di subordinare il proprio parere definitivo sul progetto su detto all'esame di uno studio
meteo-marino finalizzato a dimostrare la compatibilità delle opere in progetto;
rche per la redazione di un esame meteo-marino del tratto di costa interessato si rese

necessario nominare un professionista esperto in materia;
o che l'incarico fiduciario riguardante l'affidamento a professionista esterno all'Ente fu effettuato
ai sensi dell'arL267 del DPR O5/10/2010n,207;

CONSIDERATO:
r che lo studio di cui sopra fu affidato con Determinazione Dirigenziale n. 196 del 28.062072 al
Prol Ing. Giancarlo Chiaia di Bari esperto nel settore, per Ia spesa prevista di € 8.000,00;
. che la somma di € 8.000,00 è compresa tra le somme a disposizione dell'Amministrazione
comunale relativamente alle spese tecniche di progettazione di cui al progetto approvato dalla
Giunta Comunale con Deliberazione n, 53 /2010:

DATO ATTO:
r che lo studio fu redatto in due emissioni, la prima del Novembre 2072 e Ia seconda dell Aprile
2013, entrambe consegnate a questo Comune per la successiva trasmissione alla Autorita di
Bacino della Regione Puglia;
o che a seguito delle difficoltà riscontrate durante il procedimento propedeutico all'oftenimento
delle autorizzazione da parte dei vari Enti, è stato constatata l'impossibilità di concludere
I'interuento entro il 3I.72.2015 e quindi I'Amministrazione Comunale ha rinunziato al



finanziato, fermo restando che il progetto è stato riproposto nel Piano Nazionale 2Ol5 /ZO2O
riguardanti gli interventi di mitigazione del rischio idrogeologico e finanziato con fondi della
Regione Puglia;
o che la liquidazione delle competenze professionali del Prof, Ing. Giancarlo Chiaia non può
essere corrisposta attingendo dalle somme a disposizione dell'Amminisfazione comunale
relativamente alle spese tecniche di progettazione di cui al progetto approvato dalla Giunta
Comunale con Deliberazione n. 53/2010, atteso la rinuncia al finanziamento di cui sopra;

PRESO ATTO:
o della nota del Prof. Ing. Giancarlo Chiaia acquisita al prot. gen, di questo Comune in data

05.12.2015 al n.6543 con la quale si trasmetteva il calcolo delle competenze professionali

nonché Ia proposta di fattura del 03.02.2015;
. che dal calcolo delle competenze professionali suddette si evince che è stato applicato uno

scontro del 26% sulla parcella professionale in modo tale da ridurre l'importo a quanto

prestabilito con Determinazione Dir. n. L96/2012;
o che ricorrono le condizioni di cui all'art. 191 comma 3 del D,lgs,267/2OOO;

RITENUTO pertanto necessario procedere al riconoscimento del debito fuori bilancio ai sensi e

per gli effetto dell'art. 194, comma 1, letL e) del D.Lgs.267 /2000, per la somma di €. 8.0000,00
oltre M e O.A. e quindi per un totale fattura di € 10.556,42 in favore del Prof. Ing.

Giancarlo Chiaia con sede in Bari alla Via Fratelli Rosselli n. 38 P.l. 03844010722:

DATOATTO:
r che I'esecuzione degli interventi di cui sopra è awenuta nell'ambito delle necessità gestionali

di erogazione dei servizi;
o che la mancata esecuzione dei suddetto studio non avrebbe consentito il completamento del

progetto da presente alla Regione Puglia per le autorizzazione previste;

r che la spesa in argomento non comprende interessi, spese giudiziali o rivalutazione
monetaria essendo limitata al solo importo per I'esecuzione dei lavori;

VISTA la documentazione agli atti di quest'Area LL,PP.;

RICHIAMATO il vigente regolamento comunale di contabilità;

PRESO ATTO che. sulla proposta di deliberazione di che trattasi sono stati formulati i pareri
prescritti dall'art.49 del D.Lgs. l8 agosto 2000. n.26'7:

- parere favorevole in ordine alla regolarità tecnico-amministrativa, in atti, espresso dal
Dirigente dell'Area Tecnica ai LL,PP. in dala 1711212015;

- parere favorevole in ordine alla regolarita contabile, in atti, espresso dalla Dirigente
dell'Area Economico-Finanziaria in data 22/1212015: "La spesa di €.10.556,42 viene
prenotato al macro aggregato 1.11.01.0110 Peg.225 del bilancio 2015 denominato:"oneri per
debiti pregressi".

VISTO il parere espresso dal Collegio dei Revisori dei Conti sensi dell'art. 239 del D.Lgs.

267 /2000, come modificato dal D.L.70/10/2012 n.17 4, art.3, in data 7/2/2076, agli atn;

VISTO il verbale delf a 2a Commissione Consiliare in data lO/3 /2016, agli atti)



UDITI gli interventi dei Consiglieri e del Segretario Generale di cui alla allegata resocontazione
dattiloscritta;

Con il risultato delle votazioni, così come accertato e proclamato dal Presidente;

DELIBERA

1l Riconoscere, ai sensi e per gli effetti dell'art, 194 comma 1, lett. e) del D.lgs.267 /Z0OO, il
debito fuori bilancio per la somma di € 8.000,00 per prestazioni oltre lva e O.A. e quindi
per un totale di € 10.556,42 in favore del Prof. Ing. Giancarlo Chiaia, riveniente dalla
proposta di fattura del 03.02.2015 e dal calcolo delle competenze professionali trasmesso

con nota del 05.02.2015 oprot. n, 6543 e come da documentazione agli atti di quest'Ufficio, in
quanto trattasi di prestazioni necessarie per completare il progetto da presentare alla

Regione Puglia - Autorità di Bacino ;

2] Trasmettere il presente prowedimento ai sensi e per gli effetti dell'art. 23, comma 5, della

Legge 2A9 /2OOZ al Collegio dei Revisori dei Conti ed alla Procura Regionale della Corte dei
Conti;

3l Dare atto che la spesa complessiva di €. 10.556,42 IVA e O.A. compresi trova copertura al

codice di Bilancio 2015 1.11.01.0110 Peg.225 del Bilancio 2015 denominato: "Oneri per

debiti pregressi";

4) Demandare al Dirigente dell'Area Lavori Pubblici la predisposizione del prowedimento di
impegno e liquidazione del debito fuori bilancio nella misura riconosciuta dal presente
prowedimento;

5) Dichiarare, inoltre, il presente prowedimento immediatamente eseguibile, ai sensi dell'art
134, comma 4 dei D.Lgs,267 /2OOO,

SFiAPiAd
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Consislio Comunale di Trani
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PUNTO N. t2 ALL'O.D.G. (EX PUNTO N. 10 ,{LL'O.D.G.):
RICONOSCIMENTO DEL DEBITO FUORI BILANCIO AI SENSI
DELL'ART. r94 COMMA I LETT. E)DEL D.LGS. 267n000, IN
APPLICAZIONE DELL'ART. 191 COMMA 3, DEL D.LGS.2ó712000, pER
LO STUDIO METEOMARINO FINALIZZATI A DIMOSTRARE LA
COMPATIBILITÀ DELLE OPERE PREVISTE NEL PROGETTO DI
BONIFICA DELLA COSTA SOTTOSTANTE IL MONASTERO DI
COLONNA CON LE AZIONI DERIVANTI DAL MOTO ONDOSO.

FERRANîT FABRIZIO - Presidente

Successivo punto a-ll'ordine del giorno. Riconoscimento del debito fuori bilancio ai sensi dell'art.
194 comma 1 lett. e)del d.lgs.267/2000, in applicazione dell'art. 191 comma 3, del d.lgs.

267 !2OO0, per lo studio meteomarino finalizzati a dimostrare la compatibilità delle opere previste

ne1 progetto di bonifica della costa sottostante il Monastero di Colonna con le azioni derivanti dai

moto ondoso. Allora, proponente è il Sindaco. Possiamo dare per ìetta?

INTERVÉNTO
(fuori microfono)

FERRANTE FABRIZIO - Presidente
Diamo per letta. Allora, nr 51 Di l,ernia, Prego.

DI LERNIA LUISA - Consigliere Comunale

Allora, Presidente, Sindaco, Assessori e colleghi Consiglieri, nonché cittadini. Allora, qui tatusi
in questa proposta di delibera dell'intervento di prevenzione e mitigazione dei rischi naturali e di
protezione del rischio idraulico idrogeologico e sismico e di erosione delle coste nel tratto
sottostante il Monastero di Colonna. Quindi sdamo parlando di un intervento fondamentale per

I'esistenza e per la tutela di un bene di notevole interesse turisrico per la città di Trani. [^a

Regione Puglia a dicembre 2009 finanziava mle intervento con 1.400.000,00 euro. Solo nel 2012,

I'Autorità di Bacino, evidenziava al Comune di Trani che il proprio parere sarebbe stato emesso

solo a fronte di uno studio meteo marino, finalizzato a dimostrare Ia compatibilità delle opere br

progetto ed erano già passari circa due anni e mezzo dall'omenimento dei finanziamenti. A giugno

del 2012 veniva affidato un incarico fiduciario all'ing. Chiaia per 8 mila euro, il quale consegnava

a novembre del 2012, ad aprile del 20i3, uno studio in due missioni e a causa di generiche

difficoltà procedimentali siamo arrivati al 31 dicembre 2015, senza aver fatto nulla e dovendo
così rinunciare a 1.400.000,00 mila euro e dalLa tutela della costa del Monastero di Colonna. Ci
resta però un regalo di un ìncarico professionale, non utilizzato, che faremo pagare sempre i
cittadini tralesi di oltre 10 mila euro, che molto probabilmente awebbero doruto comunque
pagare i cittadini tranesi anche se si fosse proceduto con il citato finanziamento europeo, in
quanto gli affidamenti diretti non sono rimborsabili con i finanziamenti Europei. Che è quello

che è successo con la delibera 8 e 9. Perché è vero che sono opere del'94 e del'98, però nel
momento in cui si è proceduti con il finanziamento europeo si voleva stoppare, come dire,
l'incarico ai professionisti, fare il bando e metterne altri. Magri erano sempre loro però ci doveva

essere la regolarità delle, diciamo. nomine. È per questo che noi stiamo pagando quei debiri.

Tmscnzione a.ura diLlvE s.l vr! FDrha.e Vórandj, 18 - Padova - Tel +39 049/658599 -Fax +39 049 878+380 - Ii!:lJrl@leùalmaìl.it



Consislio Comunale di Trani
14 rnarzt 2O16

Perché si è stati poco attendi, se vogliamo usare questo termine. Anche questa volta, come

sempre, i responsabili della perdita di ben 1.400.000,00 mila enro per la tutela della Corte del
Monastero di Colcnna e di questi 10 mila euro per uno studio che starà raccogliendo polvere in
qualche armadio del Comune di Trani, rimarranno impuniti.

FERRANTE FAIRIZIO - Presidente

Grazie Consigliere. Non vedo altri interventi. Quindi I'unica.,. Mi faceva notare il Segretario

Generale che c'è un errore probabilmente di aftonta mento della delibera. Allora, dove c'è

scritto "Ho dato atto", praticamente è stato inserito erroneamente, al terzo punto, che "è

relativamente l'arricchimento prodotto dell'uniformita, della gestione, nonché per le pamcolari
condizioni vartaggiose nello (inc.) principio e buon andamento de 'azione della pubblica

amministrazione volta a favorire economicità dei processi amministrativi finanziari, si è ritenuto
opportuno di affidare i lavori e l'argomento agli stessi prezzi definiti e 1'appalto di manutenzione

del verde già in essere alla medesima ditta", Qpindi sicuramente è un refuso di un'altra proposta

dì delibera e quindi da intendersi eliminato. Allora.,. perché è un erîore materiale. Owiamente
lo dowebbe fare il proponente, il Sindaco, però nulla obbietta e quindi è d'accordo. Allora,
possiamo mettere irr. votazione... per dichiarazione di voto? Consigliere De Laurentis per
dichiarazione di voto?

INTERVENTO
(faori microfono)

FERRANTE FABRIZIO - Presiclente

Allora, prego. Prego Consigliere. Nr 11.

DE LAURENTIS DOMEMCO - Consigliere Cornunale
La ringrazio Presidente. Anticipo il voto favorevole anche alla luce del parere favorevole

rilasciato dal Collegio dei Revisori dei Conti, che tra I'altro evidenzia che "Fermo restando

I'eventuale responsabilità da contesta.re in capo al titolare del procedimento". Quindi si

raccomanda, raccornanda anche di valutare azioni tese a tutelare I'interesse dell'Ente. Visto anche

il parere dell'ing. Di Donna e di regolarità contabile dell'Ufficio di Ragioneria, quindi esprimo il
voto favorevole a nome del Partito Democratico.

IERRANTE FABRIZIO - Presiilente

Grazie Consigliere. Ha chiesto di intervenire il nr 43 De Toma per dichiarazioni di voto. Prego.

DE TOMA PASQUATX - Consigliere Comunale
Grazie. E'chiaro e scontato che, diciamo, iL voto su una delibera del genere è condizionato rutd
questi pareri favorevoli di cui parlava anche il Consigiiere che mi ha proceduto. Questa piu delle

altre, delegata alla nr 8, sono delle transazioni a seguito di una lettera del legale. Sono

esattamente identiche, quella con cui paghiamo con questa (inc,) debito per l'ing. Chianca, con

quella della nr 8 dell'ing. Iffante. Previo solo una nota degli alvocati. Quindi su questa delibera
ancora di piu apprezzo l'impegno del Sindaco a usare lo stesso criterio nei confronti degli altri
due tecnici che hanno fatto la stessa lettera di richiesta di transazione. Quindi mi auguro che a

breve gli uffici prorwedono in tal senso. Quindi, in base a questo, esprimo il mio voto favorevole
alla delibera. Grazie.
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ti à"r zoia

FERRANTE FABRIZIO - Presiilente , prego.

I"q,URORA CARLO - Consigliere Corrunale
Grazie sigrror Presidente- Il mio intervento... io voterò favorevolmente, corne ho già dichiarato
precedentemente. \li permetto di far notare alla maggioranza che in aula si rimane fino alla fine,
soprattutto quando ci sono prowedimenti così importanci. Non avete il numero legale per
appro\?re questa delibera se non fosse per questi tre disperati che stanno da questi banchi, voi
oggi non potreste procedere. Quindi ve lo faccio notare non tanto per rimarcare I'irnportanza

della nostra presenza, quanto per il fatto che il senso di responsabilità, il senso di responsabilità

ha una r.isione molto larga che non attiene soltanto a chi è stato, chi era e chi non c'era. Ma si

vede soprattutto in questi momenú.

FERRANTE FABRIZIO - Presidente

Grazie Consigliere. ConsigLiere con ìl nr 28. Laurora Francesco, prego.

I"{URORA ERANCESCO - Consigliere Comunale
Grazie Presidente. Ci fa onore il suo senso di responsabilità Consigliere Laurora. Comunque io
voto favorevolmente a questo prowedimento a condizione che l'amministrazione dia atto che il
riconoscimento dei debiti fuori bilancio alviene fatta la salva la verifica delle eventuali
responsabilità e fatte slave le azioni di rivalsa. Grazie,

FERRANTE FABRIZIO - Presidente

Grazie- Prego Consigliere Corrado, 41,

CORRADO GruSEPPE - Consigliere Comu-nale

Grazie Presidente. Solo alcune considerazioni, nel senso che, mi ripeto, perché su quello che già

hanno detto i miei colleghi, in particolare il collega Laurora sulla questione che riguarda i debiti
fuori bilancic. In questo caso, stiamo parlando di un riconoscimento di 8 mila euro e che

probabilmente non va neanche sottoposto a bando pubblico per la ricerca del... poi parliamo di
un professionista. Vabbe', al di là dell'aspetto... capiamo molto spesso la velocità con cui bisogna

operare. Fermo restando che vi accorgerete, qualcuno che, diciamo, non è mai stato in
amministrazione, che molto spesso le responsabilità dei ritardi sono addebitati, come in questo

caso, agli Xntì in generale. Almeno da quanto... diciamo, perché i ritardi... io ho partecipato

anche a cofferenza di servizi in Regione sul pofto, sulla questione di (inc,) dove le responsabilità

non erano certo... e no Assessore, non faccia cosìl Che lei ha partecipato ad alcune questioni. Se

abbiamo perso quel treno molto probabilmente la responsabilità ricade su altri Enti e non sul
Comune di Trani. Detto questo, il lavoro fatto dal prof. Chiaia, su cui, credo, nessr.rno possa dire
nulla, sulla professionalità in questo e comunque sta servendo ad oggi... Assessore, vedremo il
suo lavoro in corso, perché sriamo aspettando ancora...

INTERVENTO
(fuori microfono)

CORRADO GIUSEPPE - Consigliere Comunale
N-o, perché le sue faccine dimostrano tutt'aluo. Stiamo aspettando da 8...

INTERVENTO
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(fuorí microfono)

CORRADO GIUSEPPE - Consigliere Comunale
E no, Presidente. Presidente, se sliamo qui oggi, sti^amo mantenendo, in piÌr di un'occasione ma
non Per.. .

INTERVENTO
(fuori microfono)

CORRADO GIUSEPPE - Consigliere Comunale
Ma non per dare ano, perché... ma anche su altri prowedimenti che non erano debiti fuori
bilancio, a dirnostrazione che non c'è una questione di maggioranza o di opposizione.

FERRANTE FABRIZIO - Presidente

Consigliere, io lo comprendo...

INTERVENTO
(fuori mícrofono)

FERRANTE FABRIZIO - Presidente
No, no, per darle atto io lo sto comprendendo, forse non tutti Io comprendono. Quindi prego
Consigliere, prego.

CORRADO GIUSEPPE - Consigliere Comunale

Stiamo aspettando i prolwedimenti di alcuni assessorati da nove mesi. Se dobbiamo fare polemica

siamo bravi tutti a farla eh! Lo stesso lavoro del prof. Chiaia sta servendo, credo, ad un altro
progetto di (inc.)20. Lo leggo dalLa delibera non perché lo so.

INTERVENTO
(fuori microfono)

CORRA-DO GruSEPPE - Consigliere Comunale
Io non sto giustificando.

INTERVENTO
(fuori microfono)

CORRADO GIUSEPPE - Consigliere Comu:rale
Mimmo, io non sto... Mrmmo...

INTERVtrNTO
(fitori microfono)

CORRADO GIUSEPPE - Consigliere Comunale
Consigliere De Laurentis, non è che la responsabilità.. .

INTERVENTO
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(fuori microfono)

CORRADO GIUSEPPE - Consigliere Comunale
Vedremo Assessore. Lei oggi ha un ruolo.,. da nove mesi ha un ruolo, quindi quando lei ci
porterà delle sue... E vabbe'lei faccia questo atteggiamento.. , è il classico atteggiamento. Quando
lei ci porterà qui in aula.,. io sto aspetundo ancora una sua delibera con la sua firma. Ad oggi non
I'ho ancora vista. Quindi con me le polemiche non le deve fare, perché casca malissimo con me.

Con me casca molto male, Casca moìto male con me, Perché io (fuori microfono).

Ff,RRANTE FABRIZIO - Presidente

Grazie Consigliere. Nr 14, Loconte, prego.

LOCONTE GIOVANNI - Consigliere Comunale

Grazie Presidente. 1o devo ribadire la mia dichiarazione di voto che è simile a quella del punto
precedente. Quindi votiamo in maniera favorevole, Naturalmente non possiamo condividere il
percorso, I'iter seguito dalle amministrazioni precedenti che hanno portato a queste situazioni,
chiediamo nuovamente che vengono accertate le eventuali responsabilita e mandata la
documentazione dove è necessaria. Sono d'accordo con il Consigliere laurora Carlo e qui,

diciamo, non sto ironizzando, lo sto dicendo veramente, per me il senso di responsabilità è

rimanere in aula, accettare i rischi e comunque cercare di evitare che il Comune, I'Ente, possa

subire perdite ulteriori nei rnomenti in cui, con la mancata approvazione di questi debiti fuori
bilancio, le azioni giudiziarie si incancreniscano e arriviamo ai pignoramenti e quindi a spese

notevolmente superiori. Grazie.

FERRANTE FABRIZIO - Presidente

Grazie Consigliere. Allora, quindi possiamo mettere ùr votazione il prowedimento.

BOTTARO AMEDEO
FLORIO ANTONIO
PAPAGMANTONELLA
LAURORA CARLO
TOMASICCHiO EMANI.IELE
FERRANTE FABRIZIO
LAURORA TOMMASO
AVANTARIO CARLO
CORMIO PATRIZIA
MARINARO GiACOMO
DE LAURENTIS DOMENICO
VENTLIRA,MCOLA
NEMJAMARINA
AIvIORUSO LEO
BARRESI ANIi-A MARLA,

DI TONIDO DIEGO
ZITOLI FRANCESCA

TOLOMEO TIZIANA
LOVECCHIO PIETRO

FAVOREVOLE
ASSEI{TE
ASSENTE

FAVOREVOLE
ASSENTE

FAVOREVOLE

FAVOREVOLE
FAVOREVOLE
FAVOREVOLE
FAVOREVOLE

FAVOREVOLE
FAVOREVOLE
FAVOREVOLE
ASSENTE

ASSENTE

FAVOREVOLE

ASTENUTA
ASSENTE

FAVOREVOLE

Trasctzione a cur3 diLlvE srl - via Forn.ce vùrandi,18 - Padova - Tel+39 0+9/658599 - Iax .39 049 8784380 - ltuq,slr lcpalmail.it



Consiglio Comunale di îlani
74 marm 2O76

LOCONTE GIOVANM
CAPONE LL,'CIANA

L{LRORA FRANCESCO

BRIGUGLIO DOMH{ICO
CIRILLO LUIGI
LOPS MICHELE
DI TERNIA LUSA
MERRA RAFFAELI.A

I/,PI NICOI-A,

CORRADO GILTSEPPE

DE TOMA PASQUALE

LIMA RAIMONDO
PROCACCI CA.TALDO

CINqUIPALMI I\L{RIA GRAZ IA

18 favorevoli e l astenuto.

FAVOREVOLE
ASSENTE

FAVOREVOLE
ASSH{TE
FAVOREVOLE
FAVOREVOLE
ASSENTE

ASSENTE

ASSENTE

FAVOREVOLE

FAVOREVOLE

ASSENTE

ASSENTE

ASSENTTE

FERRANTE IABRIZIO - Presidente
Allora per l'immediata esecutività possiamo fa-re stessa votazione?

INTXRVENTO
(fuori microfono)

FERRANTE FABRIZIO - Presidente

Allora, stessa votazione per I'immediata esecutività.
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DELIBERA N. l6 del 14131 2016

ll presente verbale è stato approvato e sottosqitto nei modi di legge.

IL SEGRETARIO GENERALE

F.to DoÍ. Carlo Casallno F.to

IL PRESIDENTE

Aw. Fabrizio Ferrante

N'... QZ!..,es. pubbtic.

che la presente dellberazione:

è affissa all'albo Pretorio dal

IL SEGRETARIO GEHERALE

ATTESTA

?5 MAR ?016 al

per l5 giomi consecutM come prescdtto dall'art. 124,lo comma, del T.U.E.L. approvato

col D.Lgs. 18.8.2000, n. 267.

ll Segretario, visti gli atti d'uffìcio,

ATTESTA

(art. 134 comm6 3 del O

la presente deliberazione:

R è stata dichiarata immediatamente eseguibile: (8fr. 134 comma 4 d€l D.tgs. 267.t8.8.2000)

n è divenuta esecuiiva il decorsi io giomi dalla pubblica4on
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Copia conforme ad uso amministrativo.
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íffi
\è:i17


